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本报讯 9日，

扬州曙光电缆股份

有限公司在北京全

国中小企业股份转

让系统举办专场挂

牌仪式。

扬州曙光电

缆股份有限公司

是国家级重点高

新技术企业、中国

电子信息百强企

业，先后承担省级

以上科技项目 79

项，其中国家级重

点新产品 8项、国

家级火炬及星火

项目 13项，国家

级创新基金项目3

项，参与 24项国

家及行业电缆标

准的起草与修订，

生产的强菱牌系

列电缆是国家免

检产品、江苏省名

牌产品。近年来，

该公司一直致力

于主板上市工作，

但由于拟上市企

业数量多、审核时

间长，因此，该公

司决定先上“新三

板”，今后适时再转入主板。

曙光公司成功在“新三板”挂

牌，对于推动企业进入资本市场融

资、激发发展活力、加快经济转型升

级、推动经济发展由要素驱动向创

新驱动转变等都

具有重要意义。
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本报讯 8日

上午，副市长杨文

喜带队视察运河西

堤石工头渔民避风

港扩建工程建设情

况。市政协副主席

肖伯群参加相关活

动。

杨文喜一行实

地查看了施工现

场，并听取了市农

委关于工程建设进

度情况的汇报。杨

文喜指出，运河西

堤石工头渔民避风

港扩建工程是市委

市政府确定的“城

建双十工程”之一，

也是一项民生工

程，施工单位要在

确保工程质量的前

提下，克服难题，加快施工进

度，争取工程早日竣工，早日投

入使用；施工单位和监理单位

要高度重视安全问题，克服麻

痹思想，克服侥幸心理，及时排

查可能存在的安全隐患，确保

在工程施工期间不发生一起安

全事故。 郜平光夏慧

城建“双十”重点工程全力推进
本报讯 60条后街后巷的整治、

文体中心建设等市民关注的城建工

程进展如何？记者日前获悉，涉及64

个子项目、总投资约60亿元的城建

“双十”重点工程，目前正在全力推进

中，确保到今年底全部竣工。

据悉，今年的城建十大重点工程

共有13个子项目，其中生活垃圾无害

化、减量化处理项目已完成前期调研、

规划选址和专家论证，制定了具体方

案，完成确定了招标代理机构负责招

标代理工作；文体中心一期工程已完

成规划设计方案报审稿，将提请市规

委会审定，并做好代理单位比选、施

工图设计招标等准备工作；海潮路东

延工程已完成概预算编制和专家评

审；环高邮湖大道及运河西堤风光带

建设正在进行概念性方案设计；60条

后街后巷维修改造工程已开工建设；

中山南路综合整治工程具体规划方

案已形成文本，正在进行修改完善；

北门大街综合整治工程正在编制规

划方案，并对方案进行论证、完善；古

城区沿街公房及重点文物建筑保护已

完成概算预审；船闸北路贯通工程已

确定道路线型，正在进行概算编制；

秦邮路主辅分离工程正在进行工程

的测量、勘探以及道路、桥梁、涵洞、

景观等设计；国雄路环境提升提质工

程已完成项目代理、工程招投标，目

前正在进场施工；馆驿路改造已完成

土地确权、土地预审、调查清障等，工

程概预算已报发改委审批，预计6月

下旬正式进行房屋征收；南澄子河综

合整治已完成入户评估及动迁前期

准备工作；香沟河综合整治已完成99

户入户评估及动迁前期准备工作，并

于4月6日启动了拆迁、拆违工作，

目前已签约96户，腾房拆除96户；

长生大沟、承志河等河道截污整治工

程正在比选整治方案；界首大桥已完

成项目建议书的编制并已获批准立

项，航道认证送审稿送省航道局待审。

与此同时，51项城建十类重点

工程已竣工1个，开工19个，其余正

在全力推进中。 郭玉梅
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本报讯 日前，江

苏华富储能科技股份

有限公司的吴战宇和

他的团队研发的“高原

专用电池”成为国家级

科技新成果，填补了国

内外行业空白。目前华

富“高原专用电池”已

成为国家“金太阳”工

程的指定产品，并覆盖

内蒙古、新疆、西藏等

全国 90%以上的高海

拔高寒地区。

80后的吉林大学

博士、东南大学博士后

吴战宇是华富公司引进

的高层次人才。提起“高

原专用电池”，吴战宇

说，高海拔高寒地区气

候环境恶劣，昼夜温差

大，气压低，普通电池很

难适应当地的气候特

点，而我国储能行业没

有一款专门用于高原地

区的电池，很多牧民家

里晚上往往是靠点蜡烛

照明。这既是民生问题，

也是市场商机。

为攻克技术难关，

吴战宇带领他的科研团

队克服高原反应，多次

爬上海拔5000多米的高原区域搞测试。

经过一次次实验，他们用三年时间研发

出“高原专用电池”。吴战宇说，当第一组

“高原专用电池”点亮牧民家时，当地牧

民特地为他们摆上庆功宴，并献上洁白

的哈达，以表达对“光

明使者”最崇高的敬

意。 殷朝刚

我市传达学习省民族工作会议精神

不断开创民族工作新局面
本报讯 9日上午，我市召开专题

会议，传达学习全省民族工作会议暨第

七次全省民族团结进步表彰大会精神，

动员全市上下统一思想、强化措施、狠

抓推进，全面提升我市民族工作的成效

和水平，不断开创民族工作的崭新局

面。副市长杨文喜，市政协副主席、市委

统战部部长张贵龙等出席会议。

杨文喜要求，各地各部门要进一步

提高思想认识水平，以思想认识水平的

大提高推动民族工作的大发展；进一步

提高民族团结水平，始终高举各民族大

团结的旗帜，从宣传教育、相互交融、团

结友爱等方面入手，全力维护我市各民

族团结和睦的局面；进一步提高推动发

展水平，通过抓谋划、抓推动，抓争取、

抓投入，抓产业、抓项目，抓建设、抓管

理，奋力推动少数民族聚居区大发展、

大繁荣，让少数民族群众共享全市经济

社会发展的成果；进一步提高组织领导

水平，通过加强学习、加强调研、加强协

作，全面提升民族工作实效。夏慧

市河二期工程现宋城墙墙基
疑为北门之瓮城墙遗存

本报讯 8日，市河二期工程施工队在北门菜

场南墙的外墙处施工时，挖到二米多宽的墙基和

十多块扁砖及少量铜钱。据专家初步认定，这是古

城北门之瓮城墙遗存，从墙基砖块的形状和尺寸

看，应为宋代城墙的一部分。

专家认为，宋城墙墙基的发现，为进一步研究

和考证高邮古城墙的建筑结构、具体位置等提供

了重要的参考依据，该古建筑遗址可以考虑保护。

孙士琪 晓晖摄影报道

我市“三夏”工作受肯定
本报讯 9日下午，省农委副主任李俊超，扬州市

委副书记张爱军、副市长丁一等来邮，视察我市“三夏”

工作。市领导张秋红、汤学仁、杨文喜、肖伯群等陪同。

据了解，今年我市夏粮种植面积为 85万亩，截

至6月8日上午，小麦已收面积48.9万亩，油菜全

部收割结束；夏粮收购工作有序推进，截至 6月 8

日，已入库小麦5.3万吨。此外，由于夏收时间推迟，

夏种时间也相应推迟，预计全市移栽高峰主要集中

在6月中旬。

在实地查看了城南新区泰丰村机械化收割现场、

高邮镇五里坝粮库、开发区秸秆全量还田和机插秧现

场，并听取了我市“三夏”工作情况汇报后，省农委和扬

州市领导对我市“三夏”工作给予充分肯定，认为我市

“三夏”工作组织领导有力、有序、有效，并要求我市要

继续围绕当前“三夏”工作，进一步突出抓好小麦抢收、

夏粮收购、秸秆禁烧和综合利用、水稻栽插等工作，为

夺取粮食丰收、促农增收奠定基础。

夏慧
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我市4000多名考生顺利完成高考
本报讯 昨天下午4点40分，随

着四门选测科目考试结束，2015年江

苏高考顺利画上句号。记者从市教育局

获悉，今年我市高考未出现一起缺考、

泄密、作弊事故，全市4000余名考生均

顺利完成高考。

当天下午，高考结束铃声响起时，

高邮中学考点门前很多原本平静的考

生家长多少显得有些激动。当考生们陆

续从考场走出来时，门外的家长纷纷翘

首张望。有的家长掏出手机，为人群中

的孩子拍摄照片或者视频，记录下这令

人难忘的一刻。 （下转二版）
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